



## ¿Pelea en el PAN? Así piden aspirantes que sea elección de la dirigencia



La Presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PAN se encuentra en proceso de renovación y algunos de los aspirantes que han levantado la mano han puesto sobre la mesa que haya un cambio en el método para elegirlo. Mientras unos buscan que se mantenga tal como está, otros piden que sea una elección abierta y recientemente los exgobernadores pidieron que sea a través de elecciones primarias.

Jorge Romero, actual coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, una figura cercana a la de Marko Cortés, dirigente saliente, ha afirmado que abrir la elección a la ciudadanía no es una opción viable, debido a que los estatutos lo impiden.

"El PAN va a tener que ir a buscar a la gente, en el PAN tenemos que ir a buscar a los liderazgos sociales y lo digo con toda claridad y amor por el PAN, para ir a buscar esos liderazgos y a la ciudadanía ocupas de panistas, es lo que tenemos", señaló.

Afirmó que está de acuerdo con abrirse a la ciudadanía, pero esto debe ser luego de discutirlo en la Asamblea y se discuta en todos los órganos internos de Acción Nacional.

Actualmente, el PAN tiene lineamientos cerrados, pues solo establece que los aspirantes deben obtener al menos el 10% de militantes del listado nominal del electores. Entre otros puntos:

El presidente y su planilla deben: Presentar un proyecto de trabajo, Cumplir con el número de firmas del 10% de militantes del listado nominal de electores definitivo, El total de firmas presentadas, no podrá haber más del 5% de una misma entidad federativa

<https://politico.mx/pelea-en-el-pan-asi-piden-aspirantes-que-sea-eleccion-de-la-dirigencia>